

Quels sont les réseaux lotois ?

Quelles sont les initiatives et qui les portent ?

Les investissements publics sont-ils utilisés à bon escient et avec l'accord des Lotois ?

Qu'est-ce qui se trame derrière certains projets ?

A qui profitent-ils ?

Mais que font les collectifs et les associations du Lot ? Qui sont-ils ?

Quels sont leurs arguments ?

N'y a-t-il que les réseaux sociaux pour faire circuler l'information ?

Qui du nord-Lot sait ce qui se passe au Sud du département ?

La diffusion de la culture est-elle réservée aux établissements publics ?

Qui s'intéresse à l'éducation populaire ?

Quels sont les alternatives dans les autres régions, les autres pays ?

Comment se déclinent les résistances ailleurs ?

Quels impacts de nos actions locales sur le monde ? Quelle empreinte du monde sur notre quotidien ?

Depuis 2009, le Lot en Action a débattu de toutes ces questions et répondu à nombre d'entre elles... mais ce média met fin à sa publication et un autre journal est possible !

Une équipe d'anciens bénévoles du LEA, rédacteurs, graphistes, correcteurs, a décidé de créer l'association « **SUR LE VIF** » pour lancer une nouvelle publication dès cet été : un journal d'opinion, indépendant, libre, alternatif, engagé, participatif.

Pour participer à cette initiative ou la soutenir, envoyez vos coordonnées et propositions à : surlevif46@gmail.com

Nous cherchons des rédacteurs, créatrices, correcteurs, informaticiennes, clowns, dessinatrices, illustrateurs, photographes, des mécènes, des vidéastes, activistes, maquettistes, gestionnaires, désobéissantes, correspondants locaux, chroniqueurs de tous pays, distributeurs, croyantes, punks... bref, **des agités du Local**.